

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 31.08.2012

### **Ferienpasskinder gingen heute auf spannende Rathausrallye**

Bei der von der Stadtjugendpflege Wernigerode organisierten Rathaus-Rallye konnten heute einige Kinder im Rahmen einer Ferienpassaktion herausfinden, wie das Wernigeröder Rathaus „tickt“. Und wer eigentlich im Rathaus sitzt und arbeitet.

Auf der spannenden Rallye lernten die Kinder jede Menge über die Geschichte des Rathauses und was so ein Bürgermeister den ganzen Tag macht. Nach der Besichtigung des Rathauses erkundeten die Kinder auch den Klint und das Museum Schiefe Haus. Am Ende der Tour konnten die Kids ihr Wissen mit Hilfe eines abwechslungsreichen Quiz unter Beweis stellen.

Die Führung übernahm Frank Reuleke von der Stadtverwaltung Wernigerode.

BU (v.l.n.r): Die Kinder des Hortes Harzblick bei der Rathausrallye. Begleitet wurden die Kinder durch Katrin Buch vom Hort Harzblick, Hanna Krebs und Mario Schmidt von der Stadtjugendpflege.